f La presse anglaise et française, à peu d'exception près, a donné de longs et intéressants détails sur les travaux envoyés à l'Exposition et décerné des éloges mérités à cet ensemble imposant. De nombreux visiteurs parmi lesquels les hommes les plus considé. rables du pays ont voulu, tant à Québec qu'à Montréal et -à St-Hyacinthe, se rendre compte des devoirs des élèves de nos institutions. Tous ont exprimé une vive satisfaction, et ont été frappés de la grande somme de travail accumulé dans tous ces cahiers d'études, dans tous ces albums de dessin linéaire dans ces œuvres d'art, dans ces objets de couture, de broderie qui constituent l'envoi destiné à l'Exposition Colombienne. A Montréal, les salles du pensionnat Mont du Saint Louis où étaient exposés les travaux des élèves des frères, celle du Villa Maria et du Mont Ste-Marie, où les Dames de la Congrégation de Notre-Dame avaient réuni les exhibitions de leurs maisons, ont été visitées par un public toujours renouvelé et vivement intéressé. Quelques privilégiés ont pu admirer les travaux des aveugles, des Sourds-Muets, des Sœurs de Ste-Anne, de Ste-Croix et du Bon Pasteur, des Sourdes-Muettes, qui sont très réussis. Malheureusement, la plus grande partie de nos établissements ont dû envoyer directement à la cathédrale leurs expositions prêtes à être expédiées. ce qui n'a pas permis au public d'en prendre connaissance. Mais dans quelques jours, tout sera disposé, et mis en place dans le vaste palais des Arts libéraux à Chicago.

Cette partie de l'Exposition Colombienne ne sera pas la moins intéressante et la moins examinée. Elle sera l'objet de l'étude des hommes compétents et nous ne doutons pas que le nombre, l'importance et le mérite des travaux présentés par notre province ne soient appréciés. On tiendra compte de notre jeunesse comme peuple, et des efforts que nous avons faits et que nous faisons pour être au niveau des progrès réalisés dans l'éducation.

LES MISSIONS CATHOLIQUES En Afrique

A peine l'Afrique centrale s'ouvre-t-elle devant les intrépides voyageurs qui s'efforcent de ne laisser aucun point ignoré, que les missionnaires catholiques y apparaissent pour apporter la parole divine aux peuplades sauvages jusqu'alors inconnues de ces